

## Rückgang beim Hämoccult-Test (Untersuchung auf Blut im Stuhl) bei KKH-Versicherten in den Bundesländern

<i>Bundesland*</i>	<i>Versicherte, die 2017 den Hämoccult-Test in Anspruch genommen haben in % (in Klammern absolute Zahlen)</i>		<i>Rückgang 2017 im Vergleich zu 2007 in Prozent</i>
Baden-Württemberg	11,1 %	(13.393)	-42,3 %
Bayern	9,9 %	(11.019)	-43,3 %
Berlin	8,5 %	(5.794)	<b>-55,8 %</b>
Brandenburg	9,3 %	(4.188)	-46,7 %
Hamburg	9,3 %	(1.093)	-37,5 %
Hessen	9,8 %	(6.110)	<b>-49,0 %</b>
Mecklenburg-Vorpommern	12,4 %	(2.505)	-42,0 %
Niedersachsen	10,8 %	(4.628)	-36,4 %
Nordrhein-Westfalen	10,7 %	(15.366)	-35,1 %
Rheinland-Pfalz	9,7 %	(3.748)	-35,5 %
Saarland	8,7 %	(1.818)	<b>-51,0 %</b>
Sachsen	11,8 %	(5.650)	-37,6 %
Sachsen-Anhalt	10,4 %	(4.783)	-33,7 %
Schleswig-Holstein	9,7 %	(1.504)	-40,1 %
Thüringen	11,5 %	(3.032)	-44,6 %
<i>unbekannt</i>	3,1 %	(164)	-77,2 %
<b>Gesamt</b>	<b>10,3 %</b>	<b>(84.973)</b>	<b>-42,6 %</b>

\*) Aus Bremen liegen keine statistisch belastbaren Zahlen vor

Quelle: Versichertendaten KKH Kaufmännische Krankenkasse der Jahre 2007 und 2017